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一只股票庄家控盘多少才能拉升！机构一般持仓多少比例
容易拉高股价-股识吧

一、一般小于1亿流通市值的股票庄家进入多久才拉升

先说拉升吧。
拉升前首先主力（很可能混庄，都看好该股而已，目的相同）已经拿住了一定的筹
码，在目前的吃货区间里基本很少有散户想卖股，因为筹码都被主力拿了，而且长
期静如死水的盘面里，该走的也都走掉了。
比如吃掉了50%的筹码，那么基本上前25%涨幅的拉升只会花很少的钱（按心理因
素，15～25%的涨跌幅区间是散户最拿不住的），接下来图形已经非常好看了，很
多的资金和散户会成为主动买盘，主力只要引导(包括对捣造量也属于引导，吸引
人气的一种方法而已)即可，并且可以将拉升初期吃掉的筹码兑现。
一波拉升就这样完成了。
再说洗盘，这个要分位置。
大多时候，建仓之后的股准备拉升前，会先做一次洗盘。
这个时候持股的散户有几种主要的：套牢的，远离持股成本位，轻易不会卖；
长线持股的，轻易不会卖；
浅套和获利的，只要一震荡，很容易被吓跑，洗盘的手法很显然，拉个15左右，没
增加多少成本，接下来下砸，该跑的就都跑了，再拉升的话压力就非常小⋯⋯另外
一个位置，就是比如10块钱的成本，拉到14块钱了（不算啥强股），这个时候有很
多人都获利了，很多人都想卖，再拉的话，拉升成本非常高，就需要洗盘。
蓝筹股这个时候大多选择造个箱体横盘几个月（持股的很多都是信奉价值投资的，
不容易被洗掉），题材股、垃圾股做几次杀跌，杀没量了就差不多了。
这个时候，原来的散户都大走掉了，换成另一批散户，持股平均成本在14块左右了
，由于每个人买股票都是想赚钱的，这些持股成本在14元左右的人短期还是有坚定
的信心不会轻易卖掉，也就代表抛压和浮动筹码很少，这样就可以再度启动拉升了
。
洗盘的工作就完成了⋯⋯ 至于说怎么让股票跌，很简单的，主力并非旁观者，是
参与其中的一分子，前一段说的10块钱拉到14块钱的例子，主力想在14横盘，那就
拉到15块整数冲关，这个时候跟风盘旺盛，群情激昂，主力直接实打实的卖一些筹
码出来，砸下去，直接市场中浮动的、不稳定筹码多了起来，接下来根本不去管他
，自然会跌下来了，然后如果需要的话，可以在跌下来后补货。
高抛低吸主力也经常做的，只要不让散户套牢，那么很快这些被套的散户就会把在
冲高时抢的卖掉筹码，换成另一批散户，不会影响接下来的拉升。

                                                  页面 1 / 6



股识吧    gupiaozhishiba.com
 

二、庄家是怎么拉升一支股票的？

先说拉升吧。
拉升前首先主力（很可能混庄，都看好该股而已，目的相同）已经拿住了一定的筹
码，在目前的吃货区间里基本很少有散户想卖股，因为筹码都被主力拿了，而且长
期静如死水的盘面里，该走的也都走掉了。
比如吃掉了50%的筹码，那么基本上前25%涨幅的拉升只会花很少的钱（按心理因
素，15～25%的涨跌幅区间是散户最拿不住的），接下来图形已经非常好看了，很
多的资金和散户会成为主动买盘，主力只要引导(包括对捣造量也属于引导，吸引
人气的一种方法而已)即可，并且可以将拉升初期吃掉的筹码兑现。
一波拉升就这样完成了。
再说洗盘，这个要分位置。
大多时候，建仓之后的股准备拉升前，会先做一次洗盘。
这个时候持股的散户有几种主要的：套牢的，远离持股成本位，轻易不会卖；
长线持股的，轻易不会卖；
浅套和获利的，只要一震荡，很容易被吓跑，洗盘的手法很显然，拉个15左右，没
增加多少成本，接下来下砸，该跑的就都跑了，再拉升的话压力就非常小⋯⋯另外
一个位置，就是比如10块钱的成本，拉到14块钱了（不算啥强股），这个时候有很
多人都获利了，很多人都想卖，再拉的话，拉升成本非常高，就需要洗盘。
蓝筹股这个时候大多选择造个箱体横盘几个月（持股的很多都是信奉价值投资的，
不容易被洗掉），题材股、垃圾股做几次杀跌，杀没量了就差不多了。
这个时候，原来的散户都大走掉了，换成另一批散户，持股平均成本在14块左右了
，由于每个人买股票都是想赚钱的，这些持股成本在14元左右的人短期还是有坚定
的信心不会轻易卖掉，也就代表抛压和浮动筹码很少，这样就可以再度启动拉升了
。
洗盘的工作就完成了⋯⋯ 至于说怎么让股票跌，很简单的，主力并非旁观者，是
参与其中的一分子，前一段说的10块钱拉到14块钱的例子，主力想在14横盘，那就
拉到15块整数冲关，这个时候跟风盘旺盛，群情激昂，主力直接实打实的卖一些筹
码出来，砸下去，直接市场中浮动的、不稳定筹码多了起来，接下来根本不去管他
，自然会跌下来了，然后如果需要的话，可以在跌下来后补货。
高抛低吸主力也经常做的，只要不让散户套牢，那么很快这些被套的散户就会把在
冲高时抢的卖掉筹码，换成另一批散户，不会影响接下来的拉升。

三、量比在0.5倍以下的股票会被快速拉涨的概率最大吗？

不好，软件大多数都是骗人的。
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你最好还是小心点，建议你去“证券统计排行网”看看，那一款才是你需要的，不
要上当受骗。

四、机构一般持仓多少比例容易拉高股价

事情可定。
要看这支股票流通盘的大小，如果是小盘股的话主力控盘只要达到30%-40%完全可
以拉动这支股票，如果要是大盘的话比例就相对要高一些至少要在50%-60%主力才
能去拉动这支股票。
股价是指股票的交易价格，与股票的价值是相对的概念。
股票价格的真实含义是企业资产的价值。
股价=每股收益x市盈率。
根据趋势理论，股价运动有三种变化趋势。
最主要的是股票的基本趋势。
即股价广泛或全面性上升或下降的变动情形。
这种变动持续的时间通常为一年或一年以上，股价总升(降)的幅度超过20%。
对投资者来说，基本趋势持续上升就形成了多头市场，持续下降就形成了空头市场
。
股价运动的第二种趋势称为股价的次级趋势。
因为次级趋势经常与基本趋势的运动方向相反，并对其产生一定的牵制作用，因而
也称为股价的修正趋势。
这种趋势持续的时间从3周至数月不等，其股价上升或下降的幅度一般为股价基本
趋势的1/3或2/3。
股价运动的第三种趋势称为短期趋势。
反映了股价在几天之内的变动情况。
修正趋势通常由3个或3个以上的短期趋势所组成。

五、一般小于1亿流通市值的股票庄家进入多久才拉升

如果你真能判断准确地有庄家进入了小于1亿流通盘的股票，那么一般来说庄家会
在1~3个月内拉升，进入这种小盘股，庄家一般是很有把握才进的，所以它不会潜
伏太久。
当然它会配合公司的利好消息、题材来操作，在利好公布时就是它的出货时候。
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关键是你要能准确判断出有庄家进入，这一点是非常难的，庄家一般是不会让大部
分人知道的，除非你有特殊关系或绝对可靠的数据。
祝你成功。

六、如果你拥有2000万，你如何坐庄？

1、大盘这个东西说起来很多，这里不大好说，因为大盘通常就是上证指数，而上
证指数的缺陷虽然经过了股改，但是还是很大，目前来看央行要加息，而银行股又
不涨，市场人气集中不起来，其实银行股如果真的爆发是完全可以带动大盘的，像
建设银行这种股本2000多亿，而流通只有90亿，要拉动股指简直太容易了。
而且总股本最大的3只股全是银行股，可见一斑。
2、在09年一年的炒作中基本上来说大多股都有机构介入，除非是前些年被爆炒过
的，比如09年的医药股，被炒了老高，主力跑了，很长时间都不会有机构去碰他。
还有一点希望楼主明白，机构可以认为是主力，但是不可以认为是庄，因为庄的能
力是自己就可以控盘，而机构有时候就是介入，而不能达到完全的控盘，有时候几
个机构一起做一个股票也很正常的。
3、楼主问题太大，我就说目前吧，目前来看银行股肯定对机构们最有吸引力了，
加息对整个股市都是利空的，但是对银行却是最大的利好，因为银行的收入主要就
是靠借贷利差，而每次加息从往年来看，都是贷比借要多，还有一点，我们可以发
现每次加息，活期储蓄几乎是不变的，而银行储蓄里40%都是活期的，能想到加息
对银行是多大的利好了吧。
至于拉升嘛，从04-07年这段时间9次加息来看，虽然是利空股市，但是股市却不跌
而从1000来点涨到5000多。
这个就要从宏观的概念来看了，实际上我国的利率虽然涨，但是一年下来，实际上
都是负的，因为利率-
CPI才是真正的利率，所以加息以后还要看加的力度如何，一般都是27个基点。
再说回来，既然银行储蓄还达不到那么多收入，所以影响就没有那么大，人们认识
过来了，就会再投入股市，所以未来股市还有行情的，虽然现在是大跌。
而一般来说加息的政策正式出台都会是股市拉升的一个标志，后面我们可以关注。
4、紫金的分配这问题要看你有多少资金了，一般原则200万以下的话集中做一只股
票为好，当然仓位控制很重要。
大盘下跌这块，中国羊群效应太大，所以多看还是比较好，不要随便动，6000-100
0这段实际上中国要比外国多跌了20%这么多，可见中国这个追涨杀跌的习气呀。
5、目前来看出货的手段已经太多了，而且主力机构们介入一只个股的幅度都没那
么深了，而且狡猾的要死，别看股价拉的老高，调整来调整去，主力都脱现差不多
了，然后还继续拉高，弄的股民还以为主力仓位很深呢，然后突然一跑，就像3100
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点被套了上万亿资金一样，岂不知主力就算2700点跑都不亏，因为他们手里的筹码
都跑的差不多了。
6、如果有5000块想翻倍很难，原因是5000这个价位买股票实在不好挑，2500以上的
你只能买一手，两手都买不起，而目前低价的股票经过09年的洗礼，他就是低价的
股很难再炒高，这是由公司的估值决定的。
如果硬要翻倍恐怕只能给一个短线的高手了，但是现在的行情，短线的高手基本都
是空仓观望的，谁敢往里跳呢？ 还有一点2000万做庄，不现实，2000万的话对于散
户来说炒作一只股票都很难，都要分散投资的，否则很容易引起主力们注意的。
所以1000万-1亿这段是最难满仓操作的阶段，要么几个操盘的一起来，因为一人操
作多股，很难盯紧盘口的异动，错过异动就容易对主力的动向判断失误。
不知道这么回答你满意吗？楼主的问题太大，其实一个问题就能说一天的，只能这
么就目前形式简单说说了

七、一只股，盘中买量要有多少手，能封住涨停？

这个没有固定的需要多少手来封涨停。
完全是具体情况具体分析。
如果这支股票里没有大的卖盘那么几十手也可以封住涨停，但是如果卖盘比较大就
需要大单封住，另外跟股票的盘子也有关，如果股本比较大，那么封涨停的手术数
就相对要多一些。
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